

Theater, Theater – mein Plakat zur Ausstellung Niki de Saint Phalle

Termin: Montag, der 26.03. bis Donnerstag, den 29.03.2018 , jeweils 9-13 Uhr
Ort: Stadtmuseum Jena und Künstlerische Abendschule Jena

Der Workshop ist für Kinder im Alter von 9 - 12 Jahren. Die Teilnehmerzahl beträgt mindestens 6 und maximal 12 Kinder.

Bevor wir selber in den Werkstätten der Künstlerischen Abendschule kreativ werden, schauen wir uns gemeinsam mit einer Museumspädagogin die aktuelle Ausstellung „Niki de Saint Phalle und das Theater“ in der Kunstsammlung Jena an. Die Kunstwerke der französischen Künstlerin Niki de Saint Phalle entführen in eine Welt voll knalliger Farben, riesiger Figuren und spannender Geschichten.

Einige dieser Geschichten erzählen ein Theaterstück, das die Künstlerin selbst verfasst hat – es ist das Stück „ICH“ und Niki de Saint Phalle hat dafür das Bühnenbild und die Requisiten selbst entworfen und gestaltet. Stellt euch vor, ihr würdet ein eigenes Theaterstück schreiben: Welche Geschichte würdet ihr erzählen? Wie würdet ihr die Kulissen gestalten? Und wie würdet ihr das Plakat gestalten, mit dem ihr Werbung für euer Theaterstück macht?!

In unserem Workshop fertigen wir gemeinsam solche Plakate an: Wir lernen einfache Drucktechniken kennen und verwenden verschiedene Materialien zum Gestalten der großformatigen Werke. Das Ergebnis werden wir am Donnerstag in der Öffentlichkeit präsentieren. Die originalen Plakate jedes Teilnehmers werden wir in der Stadt für einen Moment aufhängen und davon eine Dokumentation anfertigen.

Treffpunkt ist jeden Morgen um 09:00 Uhr das Stadtmuseum, Markt 7.

Ablauf

1. Tag - 9.00 Uhr Treffpunkt im Museum
Besuchen der Ausstellung und kleine praktische Übungen vor Ort zur Entwicklung der Plakatidee
2. Tag - 9.00 Uhr Treffpunkt im Museum
Praktisches Arbeiten in der Künstlerischen Abendschule, Gestalten der Plakate
3. Tag - 9.00 Uhr Treffpunkt im Museum
Praktisches Arbeiten in der Künstlerischen Abendschule, Gestalten der Plakate
4. Tag - 9.00 Uhr Treffpunkt im Museum
Aktion im Stadtraum: Plakate in der Innenstadt platzieren und fotografisch dokumentieren